



GROUPES ENFANTS



UNE VISITE INSOLITE AU PAYS DU ROI MORVAN!

UNE SCENOGRAPHIE ENTIEREMENT REVISITEE EN 2019!!



Venez découvrir Kernascléden et l'église Notre Dame, référence de l'architecture gothique flamboyante, et aussi appelée « reine des chapelles de Bretagne ».

A quelques mètres se trouve la Maison de la chauve-souris. Ce centre de découverte est un site unique en France pour faire découvrir à votre groupe le monde fascinant des chauves-souris. Pour vos projets de sorties avec les enfants, nous vous proposons de découvrir avec eux un univers



- **Ouvert tous les jours toute l'année sur réservation (sauf vacances de Noël), horaires adaptables**
- **Possibilité de pique-niquer sur place (jardin clos ou salle selon la météo)**
- **Parking autocars à proximité (150m)**
- **Accessibilité PMR**



Formule à la 1/2 journée ou à la journée

- Visite guidée de la Maison de la chauve-souris à Kernascléden
- Activités sensorielles et ludiques adaptées à l'âge des enfants

Tarifs: 1/2 journée: 6,50€ par enfant

Journée: 10€ par enfant

1 accompagnateur gratuit pour 20 enfants (1 pour 10 pour les maternelles), 4,50€ par accompagnateur supplémentaire

**La Maison de la
Chauve-souris**
1 Place de l'église
56540
KERNASCLEDEN

02.97.28.26.31
09.67.38.18.59
**contact@
amikiro.fr**